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１
兆
円
を
超
え
る
借
金
を
か
か
え
て
い
る
千
葉
市
。

そ
の
上
長
引
く
不
況
の
影
響
で
税
収
入
の
大
き
な
減
収

も
必
至
で
す
。し
か
し
、こ
の
よ
う
な
事
態
に
急
に
な
っ

た
の
で
は
な
く
、
ひ
た
す
ら
大
型
公
共
事
業
を
進
め
て

き
た
結
果
で
す
。

　

こ
ん
な
千
葉
市
に
、
市
民
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
は
長
年
警

告
を
鳴
ら
し
続
け
て
き
ま
し
た
。
今
回
、
熊
谷
市
長
が

誕
生
し
、
よ
う
や
く
「
何
と
か
し
よ
う
！
今
、
何
と
か

し
な
く
て
は
！
」
と
千
葉
市
は
動
き
は
じ
め
ま
し
た
。

　

健
全
化
の
た
め
に
何
を
？

　

市
長
・
副
市
長
の
給
料
カ
ッ
ト
が
今
議
会
で
承
認
さ

れ
た
こ
と
も
大
き
な
一
歩
で
す
が
、「
モ
ノ
レ
ー
ル
延

伸
の
見
直
し
」「
蘇
我
ス
ポ
ー
ツ
公
園
整
備
の
縮
小
」「
千

葉
駅
西
口
開
発
の
見
直
し
」
な
ど
も
す
で
に
進
め

ら
れ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
新
聞
で
も
報
道
さ
れ
ま

し
た
が
、
千
葉
市
が
行
っ
て
い
る
事
業
の
む
だ
見

直
し
を
す
る
事
務
事
業
評
価
も
始
ま
り
ま
し
た
。

熊
谷
市
長
の
素
早
い
実
行
に
は
驚
か
さ
れ
ま
す
。

　

市
民
が
で
き
る
こ
と
は
？

　

や
っ
と
始
ま
っ
た
ば
か
り
の
財
政
健
全
化
へ
の

歩
み
で
す
。
今
何
が
必
要
な
の
か
、
先
延
ば
し
で

き
る
も
の
は
何
か
。
市
民
の
意
見
が
必
要
で
す
。

　

変
わ
ろ
う
と
し
て
い
る
千
葉
市
、
市
民
が
も
っ

と
政
治
に
興
味
を
持
ち
、
声
を
出
す
事
が
必
要
で

す
。
私
た
ち
は
、
安
心
し
て
暮
ら
す
た
め
に
税
金

を
納
め
、
行
政
や
議
員
に
街
づ
く
り
を
託
し
て
い

ま
す
。
市
民
が
主
役
で
す
。

　

暮
ら
し
や
す
い
街
づ
く
り
、
税
金
の
使
い
方
を

一
緒
に
考
え
て
ま
し
ょ
う
。　　
　
　
　
〈
後
藤
〉

※

１１
月
か
ら
、
市
の
基
本
計
画
に
つ
い
て
の
タ
ウ
ン

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
が
各
区
で
開
か
れ
ま
す
。
参
加
し
ま

し
ょ
う
。
詳
細
は
『
市
政
だ
よ
り
』
に
て
。

　

｢

陽
光
と
緑
に
囲
ま
れ
た
安
ら
ぎ
の
聖
地｣

が
キ
ャ
ッ
チ
フ

レ
ー
ズ
の
市
営
公
園
墓
地
。
４
平
方
メ
ー
ト
ル
を
６２
万
５
千
円

で
永
代
使
用
。
こ
の
値
段
は
土
地
の
取
得
費
、
造
成
費
等
の
原

価
を
区
画
数
で
割
っ
た
値
段
と
か
。
民
間
墓
地
に
比
べ
割
安
感※

が
あ
り
ま
す
。

　

問
題
は
、
交
通
の
便
が
悪
い
こ
と
。
４
バ
ス
路
線
が
平
和
公

園
へ
ア
ク
セ
ス
し
て
い
ま
す
が
、
最
寄
り
の
停
留
所
で
下
車
し

て
、
そ
こ
か
ら
お
墓
ま
で
歩
く
と
、
２０
分
あ
る
い
は
そ
れ
以
上

は
か
か
る
で
し
ょ
う
。
市
民
ネ
ッ
ト
で
は
園
内
へ
の
バ
ス
の
乗

り
入
れ
や
、
園
内
を
回
る
バ
ス
を
提
案
し
ま
し
た
が
、
採
算
が

取
れ
な
い
な
ど
実
現
は
難
し
い
状
況
で
す
。

財
政
危
機

議会傍聴記

議会へは『傍聴人入口』から

入り記名して３階の傍聴席へ

◎９月１６日に第３回定例会で市民ネットワークの代表質疑を傍聴し
ました。
１時間（２３項目）の質問の後、行政側による回答（約１時間）方式
でしたが、質問の後半は疲れました。テーマ別質疑応答、あるいは１
問 1 答形式を検討してほしいと思います。
回答者の中では市長が聞きやすさ、内容の明快さ等一番ですね。〈山崎〉

◎初めての傍聴で、決められた時間にたくさんの質疑応答がどん
どん進められ少し驚きました。前もって勉強せず出席しましたの
で、耳新しい言葉、数字が出てきて話の内容がなかなか頭
に入らない部分もありましたが、身近なことについての話
しもあり、生活全般にわたって真剣に話し合われていると
感じました。〈Ｋ〉

市議会傍聴ツアーに参加して

市民ネット３つのルール
１．議員はローテーション

２．議員報酬は市民の活動費

３．選挙はすべて手づくりで 

市民ネット３つのルール
１．議員はローテーション

２．議員報酬は市民の活動費

３．選挙はすべて手づくりで 

☆会員募集☆　（年会費 1500 円）
市民ネットワークは議員からの寄付
と会員の会費で運営されています。
会員には議会の情報やイベントのお
知らせをお届けします

市
民
に
も
求
め
ら
れ
る

覚
悟
と
工
夫

市
営
霊
園
を
考
え
る

　

さ
て
、
事
務
所
横
に
は
自
転
車
貸
し
出
し
所
が
あ
り
ま
す
。

自
転
車
を
園
内
で
利
用
で
き
る
よ
う
に
し
た
ら
、
と
い
う
提
案

を
市
民
ネ
ッ
ト
で
し
た
と
こ
ろ
、
こ
れ
ま
で
は
サ
イ
ク
リ
ン
グ

コ
ー
ス
限
定
と
し
て
い
た
の
を
、
今
後
は
公
園
内
も
走
れ
る
よ

う
に
検
討
す
る
そ
う
で
す
。
出
来
る
工
夫
は
全
て
手
を
つ
け
て

欲
し
い
で
す
ね
。

　

平
和
公
園
で
は
年
間
約
６
７
０
の
区
画
が
販
売
さ
れ
て
い
て
、

い
ず
れ
満
杯
に
な
る
で
し
ょ
う
。
今
後
の
市
営
霊
園
の
形
を
模

索
し
て
い
く
時
期
に
来
て
い
ま
す
。
そ
こ
で
合
葬
と
い
う
形
の

お
墓
が
桜
木
霊
園
内
に
計
画
さ
れ
て
、
予
算
が
つ
き
次
第
実
施

さ
れ
る
予
定
だ
と
の
こ
と
。
ラ
イ
フ
ス
タ
イ
ル
も
多
様
化
し
て

い
る
今
日
、
早
く
実
現
さ
れ
る
こ
と
を
望
み
ま
す
．　　
〈
福
田
〉

※

千
葉
市
で
は
清
掃
等
に
か
か
る
維
持
管
理
費
用
を
利
用
者
が
負
担
す

る
こ
と
を
検
討
し
て
い
ま
す
。

行っ
て見
た

VOL.2

平和公園

伝言板
市民ネットワーク
わかば

◎11 月 14 日（土）　　参加者募集♪

平和公園をバスに乗って見に行こう

千城台駅集合　いずみバスに乗ります
　　　＊詳しくは市民ネットワークわかば事務所まで

◎11 月 16 日（月）　14：00 ～ 16：30
- 市民ネットの市議・県議 7 人による -

合同議会報告会

市民ネットワーク千葉県　４Ｆ会議室（県庁そば）

ホームページに関しての要望書を提出

「千葉市のホームページが利用しにくい！」との声に、他
市のホームページやどこが利用しにくいか等を調査し、
要望書としてまとめました。10 月 7 日に市長宛に提出。
今後も地域や市政の課題を出し合いながら、何ができる
か考えていきます。どなたでも参加自由です。

こ
こ
か
ら
が

遠
く
て
ね…

わかば政策研究会 - 市政に関心のある方募集中 -

平和公園


